



Línea secreta

Octavio López Patiño

www.lineasecreta.com

Nos da mucho gusto impulsar las Edayo: Alfredo del Mazo

“Nos da mucho gusto seguir impulsando este tipo de espacios de capacitación porque, a lo largo de esta administración, llevamos más de 570 mil personas que se han capacitado en las Escuelas de Artes y Oficios y algo que nos da muchísimo gusto es que de cada 10 personas que se han capacitado ocho son mujeres”, así lo dio a conocer el gobernador Alfredo del Mazo Maza al inaugurar la Escuela de Artes y Oficios (EDAYO) de Villa Guerrero, con lo cual el Estado de México llega a 47 planteles de este tipo.

Al entregar las nuevas instalaciones de esta escuela, a cargo del Instituto de Capacitación y Adiestramiento para el Trabajo Industrial (ICATI), Del Mazo Maza, resaltó que el plan de trabajo “integra cursos relacionados con la vocación floricultora local, que coloca al Estado de México como líder nacional en la producción de flores.

“Es apoyar, capacitar desde la producción hasta la comercialización de la flor, para esta región del Estado de México”, subrayó el gobernador.

IEEM ADMITE QUEJA CONTRA ALCALDE DE ECATEPEC. Mire usted el estado de cosas respecto de una temática que más bien parecía que “ya no existía”; que “ya se había olvidado...pero no: el IEEM

El IEEM admitió a trámite la queja contra el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis por conductas irregulares por el uso de “La Valedora”

admitió a trámite la queja contra el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis “como probable responsable de conductas irregulares por el uso personalizado e indebido del programa La Valedora”, presentada por el exregidor Miguel Ángel Juárez Franco el 28 de junio en la que acusa a Fernando Vilchis de violar el artículo 134 de la Constitución de la República,

“El IEEM se tardó un poco. Han pasado dos meses desde que se presentó la queja, ya hasta Vilchis perdió la encuesta en el proceso interno de Morena para ser candidato a gobernador, ya hasta usaron La Valedora para comprar voluntades en las elecciones internas de Morena, y apenas van resolviendo, pero bueno, así es el largo brazo de la justicia, tarde o temprano llegará”, sentenció el exregidor Miguel Ángel Juárez.